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ATA Síntese Nº 4 – Ano: Dois mil e dezassete 

 
 ------- Aos seis dias do mês de abril de dois mil e dezassete, às dez horas, no Polo C da Escola Superior 
de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e 
Avaliação (CQA). ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Professoras: Manuela Frederico, Elisabete Fonseca, Ana Paula Camarneiro e o 
representante dos não docentes: Mário Santos.  O perito Almerindo Afonso participou por skype. -----  
 ------- Ordem de Trabalhos:  -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Um: - Indicadores de ensino-formação (CTC); ---------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Dois: - Congresso; ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Três: - Auditorias; ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Quatro: - Produção científica; ------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Ponto Cinco: - Produção de relatórios (Tipologia); ------------------------------------------------------------  
 ------- - Outros assuntos ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Síntese dos pontos de agenda--------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Indicadores de ensino-formação apresentados pelo CTC. Análise detalhada do documento em 
questão, apesar de ter sido recebido em docentes@esenfc.pt e não no CQA. Várias dúvidas/questões 
que o documento suscita são as mesmas que já tinham sido apresentadas em versões anteriores do 
documento, anteriores à redação final e posterior homologação e que aparentemente não tinham 
sido tido em conta pelo CTC, nomeadamente: A proposta de inclusão de perguntas nos questionários 
que na realidade já existem, ou muito idênticas a outras já existentes, ou a referência a números de 
itens em vez de texto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- A presidente do CQA colocou à consideração o que deveria ser feito perante esta situação e 
como clarifica-la? Discutiu-se a possibilidade de reunião com a presidente do CTC e eventualmente 
com a Vice-Presidente Aida Mendes ou a redação de um documento que explicitasse claramente 
quais as duvidas do CQA. Várias opiniões foram sendo emitidas, ... Ficou assim decidido (votação - 
maioria) a redação de um documento. -----------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Relativamente ao congresso, a discussão deste ponto começou pela moderação das 
conferências e painéis. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- A discussão destes pontos foi mais demorada do que a inicialmente prevista. Uma vez que 
apenas ficámos no Ponto Dois da agenda marcou-se reunião para o dia 17 às 14 horas para 
continuação desta reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
---------Às treze horas, deu-se por encerrada a reunião ---------------------------------------------------------------  
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